

«Les sciences vivent un bon moment à Cuba » Elba Rosa Pérez



La Havane, 7 janvier (RHC).- Elba Rosa Pérez, ministre cubaine de la Science, la Technologie et l'Environnement, a mis en exergue l'impact des sciences, de la technologie et de l'innovation sur le développement économique à Cuba.

Dans des déclarations au correspondant de l'agence Prensa Latina au Panama, Elba Rosa Pérez, a souligné le travail qui est fait de concert avec les autres ministères cubains afin d'introduire et de généraliser le plus grand nombre de résultats scientifiques notamment dans le secteur productif.

«Pour ce faire, les autorités cubaines ont repris des aspects qu'avait amorcés le Commandant en Chef Fidel Castro, dont les sessions des Pôles scientifiques productifs et celles des sciences sociales et des humanités, des espaces où la communauté scientifique se réunit pour échanger des vues sur les principaux résultats des recherches » a-t-elle expliqué.

Elle a fait mention du programme national des aliments, de celui des sciences, de la technologie et des innovations et d'autres projets associés à l'informatisation de la société, à la préservation de la mémoire historique de notre pays et à la santé publique.

Elba Rosa Pérez a présenté dans la capitale panaméenne une communication justement sur le travail de la communauté scientifique cubaine et ses liens avec les programmes de développement de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/180445-les-sciences-vivent-un-bon-moment-a-cuba-elba-rosa-perez>



Radio Habana Cuba